



## **Jahresbericht Alumni EHSM 2018/2019**

Das erste Jahr unter dem Namen Alumni EHSM geht zu Ende und wir durften auch einige Anpassungen verzeichnen. Wir gehören nun ganz offiziell der Alumni der Berner Fachhochschule an und sind direktes Mitglied der Alumni Fachhochschule Schweiz. Den Mitgliedschaftsbeitrag teilen wir unter HSM und auf. Ebenfalls übernimmt die EHSM die Kosten unseres Sekretariats. Mit Nathalie Barbezat konnten wir dieses besetzen. Grundsätzlich sind wir wieder näher an das Haus gewachsen.

### **Aus dem Vorstand**

Nach diversen Rücktitten im letzten Jahr durften wir mit der neuen Vizepräsidentin Christian Beuchat das neue Vereinsjahr starten. Robi Rissi hat neu das Amt der technischen Leitung von Rebecca Wüest besetzt. Rebecca selber hilft aber als «alte Füchsin» immer noch bei den Fortbildungsmodulen mit. Das freut uns natürlich sehr. Willy Franc hat das Kassieramt von Marianne Rossi übernommen. Wir sind am überlegen, ob wir allenfalls die Buchhaltung an einen Profi abgeben, da der Aufwand auch wegen der Umstrukturierung grösser geworden ist. Hiermit auch noch einmal einen Riesendank an Marianne Rossi, die dieses Amt während Jahren alleine bewältigt hat. Im Bereich der Masterlehrgänge haben wir noch viel Potential. Handlungsbedarf besteht im Rekrutieren und Einbinden der ehemaligen Studierenden. Erfreulicherweise konnten wir kürzlich den Vorstand mit einer jungen Bachelorabsolventin bereichern. Sie wird das Ressort Kommunikation besetzen. Wir sehen diesen Posten als relevant an, da wir eine neue Website haben und auch im Social Media- Bereich tätig werden müssen. Natürlich soll die Kommunikation ganz allgemein attraktiver werden.

### **Anlässe**

1. Herbstkonferenz: Der Vorstand hat an der Herbstkonferenz 2018 teilgenommen und sich mit anderen Sportverbänden ausgetauscht.
2. Diplomfeier 2018: Das Präsidium hat an der Diplomfeier unseren Bachelor- AbsolventInnen sowie den Master- AbsolventInnen ein Präsent (Stoppuhr) überreicht.
3. Netzwerkanlass Bierhübeli, Mai 2019: Im Rahmen des jährlichen Netzwerkanlasses der Berner Fachhochschule durfte ich ein Inputreferat zum Thema «Sportverhalten der Schweizer Bevölkerung» abhalten.
4. Jubiläumsanlass Juli 2019: Der Lehrgang ....feierte ein Jubiläum in Magglingen. Grusswort unserer Alumni- Vereinigung überbringen. Es war ein sehr geselliger und schöner Anlass. Der «Magglingergeist» war deutlich spürbar...Wir haben den Apéritiv als kleine Geste offeriert.

### **Fortbildungen**

Das Sommer Fortbildungsmodul war wie immer sehr gut besetzt. Das Wetter spielte mit und so waren natürlich die Outdoor- Sportarten sehr beliebt. Rebecca hat die Wünsche der Mitglieder wie immer berücksichtigt und das beliebte Kajakmodul wurde wieder ins Leben gerufen. Mägu Wyss konnte uns Sportlehrkräfte begeistern. Ebenso war Pascal Georg mit seinem «Räuber und Polizei 2» in seinem Element.

Das Schneesportmodul in den Flumserbergen im Januar war leider etwas dünn besiedelt. Mit nur 13 Teilnehmern war es dafür interessant, intensiv auf dem Schnee zu arbeiten. Robi Rissi und Pascal Düring unterrichteten in gemischte Klassen aus den Bereichen Ski und Snowboard. Von den guten Schneebedingungen und den flexiblen Angebote von uns Klassenlehrern durften schliesslich alle profitieren. Dabei wurde viel gefahren, ausprobiert und geackert. So viel, dass ich mich als Kursleiter bereits relativ früh am Abend als letzter Gast im Restaurant des Berghotels wiederfand.

Als persönlicher Magic-Moment bleibt Robi die Erinnerung an die lachenden Gesichter während der „Mixed-Trick-Session“ („die mit den kleinen Dingen“), welche den Schneesport lustig machen.

### **Mitglieder**

Kurz vor unserem MF im letzten Jahr habe ich Clemente Gilardi noch angetroffen. Er ging an einem Rollator, hat aber täglich trainiert, um bald wieder fit zu werden. Leider ist der bekannte, ehemalige Lehrgangleiter, Dozent und Sportkenner Ende Herbst 2019 schliesslich verstorben. «Néné» wir denken mit viel Respekt an dich. Ruhe in Frieden.

Wir sind daran, unsere Mitgliederdatei zu bereinigen. Etliche Adressen sind nicht mehr gültig und viele Mailadressen haben geändert. Wir hoffe, dass wir mit eurer Hilfe bald vollständig elektronisch unterwegs sein werden und immer aktuelle Daten von euch haben. Natürlich darf Briefpost noch gewünscht werden.

Mitglieder Alumni EHSM: 499

170 A- Mitglieder (bezahlen direkt beim SVSS ein)

178 B- Mitglieder (bezahlen bei Alumni EHSM)

100 Freimitglieder (freiwilliger Beitrag)

43 Passivmitglieder (bezahlen bei Alumni EHSM)

8 Ehrenmitglieder

**Dank:** Dank Walter Mengisen und Urs Mäder hatten wir die Chance ein Sekretariat aufzubauen und auch sonst im administrativen Bereich ein paar Neuerungen zu generieren. Zentral ist für uns aber das Zusammenrücken zwischen unserem Berufsverband und der EHSM sowie der Alumni der Fachhochschule Schweiz und der Fachhochschule Bern. Ich möchte mich ganz herzlich bei Nathalie Barbezat für die Führung des Sekretariates bedanken. Insbesondere geht ein Dankeschön an meine Vizepräsidentin Christiane Beuchat sowie Robi und Willi, die sich immer wieder für unsere Mitglieder einsetzen. Ich freue mich auf ein weiteres Jahr mit euch allen.

Andrea Zryd